



Pas de versement de mon AAH depuis trois mois

Par **aline13**, le **07/12/2012 à 16:19**

[fluo]bonjour[/fluo] Je vous ecrit car j'ai un enorme souci avec les allocation familiales dont je depend cela fait trois mois que je n'ai pas perçus mon AAH ainsi que le reste de mes prestations cela dure depui le 5 octobre 2012 je ne sais plus qoi faire et comment faire je suis a bout pouvez vous me repondre rapidement merci

Par **aliren27**, le **15/12/2012 à 08:03**

Bonjour,
et quel motif vous a donné la CAF ??